
Pesar

Câmara manifesta condolências 
pelo falecimento de Onório  

Anhesim 

Reunida em Sessão Ordinária na 
segunda-feira (19), a Câmara de 
Vereadores  aprovou  moção  de 
pesar  de  autoria  do  vereador 
Reinaldo,  com  assinatura  de 
apoio  de  todos  os  vereadores, 
que  manifesta  pesar  pelo 
falecimento  do  vereador  Onório 
Anhesim.

Onório nasceu em 27 de agosto 
de  1945,  filho  de  Conceição  e 
Mário e passou sua infância em 
Sapezal.  Começou  a  trabalhar 
muito cedo, com apenas 11 anos 
de  idade,  vendendo  peças  de 
carro  na  loja  do  Sr.  Amâncio 
Taveira.  Apesar  da  idade, 
demonstrava que seria um adulto 
visionário. 

Posteriormente,  foi  trabalhar  na 
agência  Volkswagen,  de 
propriedade  da  família 
Deliberador.  No  ano  de 1969,  o 
empresário Carlos Arruda Garms 
comprou a empresa, que passou 
a se chamar Copa Comercial de 
Veículos,  hoje  Germânica,  onde 
Onório foi convidado a trabalhar, 
chegando  a  gerência.  Onório 
participou  ainda  da  criação  da 
Usina  Cocal,  sendo  sócio 
fundador. 

Foi  também  um  dos  grandes 
provedores da Santa Casa, onde 
dedicou  muito  de  sua  vida  para 
que  o  hospital  atendesse  a 
população  com  dignidade. 
Participou  de  entidades  de 
caridade como APAE e ACIPP e 
foi diretor da Fundação Gammon 
de  Ensino.  Estava  sempre 
presente  nos  eventos 
beneficentes da nossa cidade.

Atuou  ainda  como  diretor  do 
Departamento  de  Obras  da 
Prefeitura,  onde  pôde 
desenvolver  um grande  trabalho 
em prol do município, atendendo 
a todos que iam ao almoxarifado 
levar suas reivindicações.

Foi  iniciado  na  Loja  Macônica 
Fraternidade  de  Paraguaçu 
Paulista  em 1975,  estando ativo 
até  o  seu  falecimento.  Neste 
período,  galgou  todos  os  graus 
filosóficos  existentes.  Foi 
Presidente na gestão 1983-1985 
e  recebeu  a  Medalha  de  Honra 
ao  Mérito  “Gonçalves  Ledo”, 
concedida  pelo  Grande  Oriente 
de  São  Paulo,  pelos  relevantes 
serviços  prestados  à  Ordem 
Maçônica.

Onório  costumava  dizer  que  se 
casou com o grande amor de sua 
vida, Maria Inês, no ano de 1968. 
Dessa  união  vieram  os  filhos 
Mario  Antonio  (in  memoriam), 
Márcio e Caroline.

Onório  Anhesim  foi  eleito  no 
pleito de 2012 com 670 votos e 
exercia  a  vereança  pelo  PSDB, 
cujo  mandato  se  encerraria  em 
dezembro de 2016.

“Ficam  as  recordações  de  um 
homem que batalhou pelo povo e 
que deixou sua marca em muitas 
vidas.  Sua  ausência  física  será 
sentida  pelos  paraguaçuenses, 
mas,  sua  presença  será  eterna 
entre nós, pois está gravada em 
letras  maiúsculas  na  história  da 
nossa  cidade,  afinal  como  dizia 
seu slogan da campanha política, 
o  Onório  era  'O  seu  amigo  de 
todas as horas'”, disse o vereador 
Reinaldo.

Tocha Olímpica

Câmara parabeniza  
organizadores e condutores do  

símbolo das Olimpíadas

Reunida em Sessão Ordinária na 
segunda-feira, 19 de setembro, a 
Câmara  de  Vereadores  aprovou 
moção  de  autoria  do  vereador 
Miguel  Canizares  Júnior,  que 
parabeniza  o  Departamento  de 
Esportes  do  Município  e  os 
paraguaçuenses  condutores  da 
Tocha Olímpica Rio-2016.

No dia 5 de agosto aconteceu a 
abertura das Olimpíadas 2016 no 
Rio  de  Janeiro;  antes  disso,  a 
Tocha Olímpica viajou por todo o 
Brasil.  O  símbolo  passou  por 
mais de 300 cidades do país em 
todas as regiões, num roteiro de 
aproximadamente  20  mil 
quilômetros.  

A jornada  teve  início  em  21  de 
abril  em  Olímpia  na  Grécia, 
cidade berço dos Jogos,  onde a 
tocha foi acesa. Depois de seguir 
um  trajeto  pelo  país,  ela  foi 
entregue ao Brasil  no dia 27 de 
abril,  e  começou  seu 
revezamento em Brasília no dia 3 
de maio.

Durante  a  rota  do  revezamento 
no Brasil,  a tocha foi  carregada, 
ao  todo,  por  cerca  de  12  mil 
condutores, além de voar 10 mil 
milhas  pelo  país.  Todas  as  27 
capitais dos estados e do Distrito 
Federal foram incluídas na lista.

Uma  das  cidades  a  receber  a 
Tocha  Olímpica  foi  a  nossa 
Paraguaçu  Paulista,  que  se 
preparou  para  este  grande 
evento,  por  meio  do 
departamento  municipal  de 
esportes.  O  evento  foi  um 
sucesso  absoluto,  levando 
milhares  de  paraguaçuenses  às 
ruas  para  prestigiar  o  momento 
histórico. 
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O  revezamento  em  nosso 
município ocorreu no no dia 28 de 
junho e marcou definitivamente a 
história de Paraguaçu Paulista.

“Diante  disso,  em 
reconhecimento  aos 
organizadores  e  aos  cidadãos 
que  fizeram  parte  desse 
momento  único  para  a  nossa 
cidade,  queremos  parabenizar  o 
departamento  de  esportes  e 
aqueles  que  brilhantemente 
conduziram  a  Tocha  Olímpica, 
cravando seus nomes na história 
dos Jogos Olímpicos de 2016 no 
Brasil.  São  eles:  Davi  Mourão, 
Elza  Arnelas  Pacheco,  Ennes 
Arns  Holl  dos  Santos,  Ingrid 
Rafaela Pires de Souza, Isaburo 
Suto, Marcos Miyashiro, Orlando 
Theodoro  da  Silva,  Rafael 
Fidalgo,  Sidnei  Souza,  Silvio 
Janegitz,  Thaís  Aparecida 
Santos, Welton da Silva Guerin e 
Zaira Affini”, destacou o vereador 
Miguel.

Diário Oficial do Município

Vereadores pedem informações 
ao Executivo

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira, 19 de setembro, a Câmara 
de  Vereadores  aprovou  o 
Requerimento  100/2016,  de 
autoria  do  vereador  Paulo 
Japonês,  com  assinatura  de 
apoio  dos  vereadores  Antian, 
Delmira,  Kátia,  Miguel,  Elaine  e 
Nilson,  que  requer  ao  Prefeito 
Municipal  informações  sobre  o 
levantamento  de  custos  e 
projeção  de  economia  com  a 
criação  de  um  Diário  Oficial  do 
Município.

Em  resposta  a  requerimento 
aprovado pela Câmara em junho 
de 2016, o Chefe de Gabinete do 
Executivo havia informado que é 
possível  a  criação  do  Diário 
Oficial,  para  veicular  as 
publicações  oficiais  do  Poder 
Público Municipal. Informou ainda 
que  seria  realizado  um 
levantamento  de  custos  e 
projeção  da  economia,  porém, 
passados  alguns  meses, 
nenhuma  notícia  mais  foi 
divulgada.

“Por  esse  motivo  solicitamos 
algumas  informações  ao 
Executivo,  para  ficamos 
inteirados sobre o assunto, já que 
somos  questionados  por 
cidadãos.  E  também  por 
acreditarmos  que  essa  medida 
será de grande importância para 
a  economia  de  recursos 
públicos”,  afirmou  o  vereador 
Paulo.

O  requerimento  questiona  quais 
as  providências  foram  tomadas 
até o momento pelo Executivo; se 
já houve algum levantamento de 
custos  e  projeção  da  economia 
que  a  medida  trará  aos  cofres 
públicos; e se há previsão para a 
criação desse Diário.

Indicações

Na  Sessão  Ordinária  de 
segunda-feira (19) os vereadores 
apresentaram 6 indicações. Veja:

Indicação  131/2016  de  autoria 
da vereadora Kátia do Jornal, que 
indica  ao Prefeito  Municipal  que 
sejam  feitas  varreduras 
constantes no Cemitério da Paz, 
em  busca  de  animais 
peçonhentos,  bem  como 
dedetizações  específicas  para  a 
eliminação de escorpiões.

Indicação  132/2016  de  autoria 
da vereadora Kátia do Jornal, que 
indica  ao  Prefeito  Municipal  que 
se  faça  o  acabamento  para 
fixação  do  tampão  da  boca  de 
lobo  localizada  na  Av.  Hugo 
Simonetti,  em  frente  ao 
Supermercado  Continente,  no 
Jardim das Oliveiras.

Indicação  133/2016  de  autoria 
da vereadora Kátia do Jornal, que 
indica  ao  Prefeito  Municipal  que 
seja  feita  a  poda  de  árvore 
localizada  no  cruzamento  das 
ruas Maceió e Porto Alegre.

Indicação  134/2016  de  autoria 
da vereadora Kátia do Jornal, que 
indica  ao  Prefeito  Municipal  a 
realização  de  obras  de  reparos 
para melhorar o escoamento das 
águas pluviais na Rua Herculano 
Azevedo, entre os números 511 e 
o 442, na vila nova.

Indicação  135/2016  de  autoria 
do  vereador  Serginho  e  outros, 
que indica ao Prefeito Municipal a 
construção  do passeio  (calçada) 
nas  ruas  Professor  Saturnino 
Gomes  da  Cruz  e  Ceará,  no 
Jardim  Murilo  Macedo,  imóvel 
esse de propriedade do município 
e do Clube Banespinha.

Indicação  136/2016  de  autoria 
da vereadora Professora Delmira, 
que  indica  ao Prefeito  Municipal 
que  se  denomine  Unidade  de 
Saúde  da  Família  IV  "Leni 
Aparecida  da  Silva  Pinto",  a 
unidade do distrito de Roseta.
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Sessão Extraordinária

Câmara aprova projetos do 
Prefeito 

Em  Sessão  Extraordinária 
realizada  na  manhã  de  sexta-
feira, 30 de setembro, a Câmara 
de  Vereadores  aprovou três 
projetos  de  autoria  do  Prefeito 
Municipal,  Dr.  Ediney  Taveira 
Queiróz.

Projeto  de  Lei  107/2016,  que 
altera o caput do art. 17-A da Lei 
Municipal  nº  1.978/1997,  Código 
de  Arborização  do  Município, 
relacionando os critérios técnicos 
que  devem  ser  contemplados 
pelo  projeto  de  arborização 
urbana.

A  arborização  é  essencial  a 
qualquer  planejamento  urbano e 
tem  funções  importantíssimas, 
como propiciar sombra, melhorar 
a  qualidade  do  ar,  atrair  aves, 
reduzir  o  impacto  da  poluição 
sonora, constituir fator estético e 
paisagístico,  diminuir  o  impacto 
das  chuvas,  contribuir  para  o 
balanço  hídrico  e  valorizar  a 
qualidade de vida local. 

Em  muitos  casos,  as  árvores  e 
áreas  verdes  se  tornam redutos 
de  espécies  da  fauna  e  flora 
local,  até  com  espécies 
ameaçadas  de  extinção, 
transformando-se  em  espaços 
territoriais  importantíssimos  em 
termos  de  preservação  do  meio 
ambiente,  o  que  aumenta  ainda 
mais  sua  importância  para  a 
coletividade,  agregando-se  aí 
também o fator ecológico.

Importante  registrar  que  a 
inclusão  dos  critérios  elencados 
no projeto é requisito importante 
de  avaliação  e  pontuação  do 
município  junto  ao  “Programa 
Município VerdeAzul”  (PMVA) da 
Secretaria  de  Estado  do  Meio 
Ambiente.

Projeto  de  Lei  109/2016, que 
autoriza  a  abertura  de  crédito 
adicional  suplementar,  no  valor 
de  R$  603.692,00,  destinado  a 
diversos  departamentos,  para 
manutenção/execução  das 
atividades/projetos  da  Junta 
Militar e Tiro de Guerra; diretorias 
de  departamentos;  serviço 
funerário;  creches  e  pré-escola; 
transporte  escolar;  ensino 
fundamental;  alimentação 
escolar;  UBS;  PSF;  assistência 
farmacêutica;  ambulatório  de 
especialidades;  suporte 
administrativo;  proteção  social 
básica  aos  idosos;  proteção 
social  básica  à  criança  e 
adolescente,  CREAS;  e 
sinalização geral de trânsito.

Projeto  de  Lei  110/2016, 
autorizando a abertura de crédito 
adicional  suplementar,  no  valor 
de R$ 4.128.684,30, destinado ao 
Instituto Municipal de Seguridade 
Social  (IMSS),  para manutenção 
do  Instituto  e  pagamento  de 
aposentadorias,  pensões  e 
auxílios.  A estimativa do IMSS é 
que  os  créditos  ora  abertos 
supram  as  necessidades 
orçamentárias  até  o  final  do 
exercício corrente.

Vereadores reunidos em Sessão Extra

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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